

アメリカ ミシガン州 イムレー高校 近藤さん

留学期間：H28.7～H29.6（1年間）

私は高校2年生の夏からアメリカのミシガン州に留学しています。

現在留学約8ヶ月目を迎えて、学校生活、ホストファミリー宅での生活などにも慣れて毎日楽しい日々を送っています。しかし、留学生活が始まった頃は生活スタイルの違いや言葉の壁、新しくできた友達との間に自分自身を溶け込ませるのにしばらくの間苦労しました。しかし、その期間があったからこそ現状で自分に何ができるかを考えることができ、自分を見つめ直すことができたと思います。勉強のこと、ホストファミリーのこと、友達との関係など一度に全て頑張るのは難しいことや大変なことはたくさんありますが、その分楽しいことや嬉しいこともたくさんあって最近毎日とても充実しているように感じます。

私が今、特に頑張っていることはマーチングバンドでの活動です。日本を出発する前にホストシスターがマーチングバンドの活動をしていることを知って、バンドの先生に頼んでもらって夏休みのキャンプから参加することができました。私の初めてのフットボールの試合のハーフタイム、バンドフェスティバルでの演奏はとても印象に残っています。スケールの大きいことに挑戦することの楽しさを知ることができました。学校生活とクラブの両立が大変な時もありますが、自分自身を忙しい環境にあえておくことも大事だということに気づかされました。

今までたくさんのことを経験してきましたが、この留学をいい思い出や貴重な経験で終わらせずに帰国後の私の人生に生かすことが私の使命だと思います。私はこの留学を成功させることをゴールではなくスタートだと考えています。そのために私は1年間という長い期間を自分の将来に投資することに決めました。残り約4ヶ月の留学生活、これからも毎日頑張ります。



ホストファミリーと



クラスメイトと



ブラスバンドのコンサートにも参加



フットボールの試合でのマーチングバンド